

Celebran en la cancillería cubana acto por el Día de África



La Habana, 26 may (RHC) «África siempre podrá contar con Cuba», dijo en un acto político-cultural en el Ministerio de Relaciones Exteriores, Minrex, el vicescanciller cubano Rogelio Sierra, a propósito del Día Mundial de África.

Presidida por los miembros del Buró Político del Partido Comunista, Salvador Valdés Mesa, vicepresidente del Consejo de Estado; Esteban Lazo Hernández, presidente de la Asamblea Nacional del Poder Popular, y Bruno Rodríguez Parrilla, ministro de Relaciones Exteriores, la cita fue ocasión propicia para recordar la historia compartida por Cuba y África.

Sierra, además de agradecer el pronunciamiento de los africanos contra el bloqueo económico, comercial y financiero –impuesto por Estados Unidos a Cuba hace más de cinco décadas–, resaltó el apoyo de la Isla al continente que representa casi un tercio de la membresía de la ONU y es, actualmente, el segundo que más crece.

Allá también están nuestras raíces, consideró, y recordó las palabras del Comandante en Jefe Fidel Castro cuando expresó que África no necesita intromisión, sino transferencia de recursos financieros.

Sierra también enfatizó que una veintena de delegaciones africanas acompañaron los homenajes póstumos al líder histórico de la Revolución Cubana; así como recalcó que La Habana es una de las

capitales con mayor presencia africana, tras la apertura de las embajadas de Niger, Kenia y Seychelles.

«Alrededor de 6 000 cubanos colaboran hoy en África; y más de 29 000 africanos de 54 países han egresado de aulas cubanas, significó, a su vez que recalcó la voluntad de apostar por el futuro y contribuir al desarrollo de África», puntualizó.

Agregó que el Día de África, instituido desde 1963 por la entonces OUA –luego transformada en UA– es una especie de recordatorio del recorrido de Fidel por aquellas latitudes hace 45 años. La OUA fue la piedra angular del fortalecimiento institucional y la cooperación africana, dijo.

La representante guineana de la UA, Hawa Diakité Kaba, cuyo país ocupa la presidencia pro t mpore del organismo, rememoró las profundas relaciones de Fidel con revolucionarios como Neto, Mandela y Lumumba.

Diakité envió en nombre de su organización, un saludo del presidente de Guinea al General de Ejército Raúl Castro y calificó de profundas y antiguas las relaciones entre el bloque y la Isla, que se expresan desde la década del 60 con el apoyo cubano a los movimientos de liberación de Angola, Etiopía, el Congo, entre otras naciones.

La funcionaria remarcó, ante los dirigentes de organismos e instituciones, las autoridades del Partido, Gobierno y organizaciones de masa cubanos, los funcionarios del Minrex y los miembros del cuerpo diplomático acreditado en La Habana y jefes de misión y estudiantes africanos presentes, su agradecimiento por la ayuda de Cuba en esferas como la salud y la educación, lo que es una muestra de la cooperación Sur-Sur.

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/130819-celebran-en-la-cancilleria-cubana-acto-por-el-dia-de-africa>



Radio Habana Cuba